

Les maladies cardiovasculaires explosent dans les pays arabes

Compte Test - 2014-01-21 18:21:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un nouveau rapport mené dans 22 pays de la Ligue arabe et publié dans la revue The Lancet, montre que le rapprochement du monde arabe du mode de vie occidental est allé de pair avec une augmentation des maladies chroniques. L'explosion des maladies cardiovasculaires en est la principale illustration. En 1990, les infections respiratoires étaient mises au premier plan des préoccupations sanitaires puisqu'elles représentaient 11 % des décès dans ces pays.

La mortalité à la naissance et les maladies liées à une mauvaise alimentation étaient également importantes. En 2010, les maladies cardiovasculaires, sont devenues la cause numéro un de décès prématuré avec un taux de mortalité prématurée de 14.3% (elles étaient deuxième en 1990).

Les problèmes sanitaires qui touchent les populations arabes s'appellent désormais: infarctus, diabète, dépression, cirrhose du foie, mortalité sur les routes, violences domestiques... De nouvelles pathologies semblables à celles que l'on retrouve aux Etats-Unis et en Europe de l'Ouest et symptomatiques d'une "transition épidémiologique majeure".

"La situation ressemble de plus en plus à celle de l'Europe occidentale et de l'Amérique du nord", observent les auteurs de l'étude, s'inquiétant de la hausse des maladies liées à l'alcool et à l'augmentation de consommation de drogues.